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  Last　Aniversary 田植え

　本当に素敵な挨拶でした。この児童会長の熱い挨拶に、とべっ子全員の目の色が変わりました。聞いてい

た私も、子どもたちがこんな思いで一つ一つの行事に真剣に向き合っているということに、この上なく嬉し

い気持ちになりました。

　今年は学校の中で行う様々な行事に､必ず「最後の」が付きます。このことの意味をかみしめ、今一緒にい

る仲間や先生、そして地域の方々との思い出を心に刻みつけてほしいです。「最後」という言葉はちょっぴ

り悲しい響きがありますが、「最後」だからこそ「大切にしなければならない」という意識に結びついてい

るような気がします。

　次は最後の運動会です。とべっ子たちがどんな「最後」を演出するのかどうぞお楽しみにしてください。

　皆さん、こんにちは。今日は田植えです。先々週にみんなで頑張って代かきした田んぼに苗を植えます。途別小学校
では、昭和６１年から米作りを始めたそうです。では、みなさん、今年は途別小学校で何回目の田植えでしょうか。実
は、ちょうど４０回目の田植えになります。ぼくは４０年続いてきたことをすごいと思うし、最後の田植えを一生懸命頑張
りたいと思います。これまで支えてくださった方々への思いを込めて一本一本感謝の気持ちを持ちながら植えましょう。
そして、最後の年の田植えを楽しみましょう。

　まっすぐに植えられた稲の苗が風に揺れ、豊かな水で潤されているお馴染みの途別の田んぼの姿が５月２９

日に現れました。毎年、本当にたくさんの方々に支えられて実施してきたこの行事ですが、今年は「最後」と

いうこともあり、格別に多くの人の手や思いに支えられて実施することができ、感謝でいっぱいです。

　３日前くらいから、毎日田んぼの水の様子を心配して足を運んでくださった稲の先生、遠く士別市多寄町か

ら、稲を運んで来てくださったイナゾーファーム社員の内海（うつみ）さん、稲作で一番大変な作業である代

かきで若い力を貸してくださった幕別清陵高校のインターンのみなさん、当日、子どもたちを応援するために

集まってくださったさつない学園の校長先生方、笹原教育長様、喜多推進委員様、袴田推進委員様、地域の皆

様方、そして保護者様・・・皆様の温かい思いに感謝しながらの田植えとなりました。

　以下、参加している人を感動の渦に巻き込んだ、児童会長松本朔太朗さんの挨拶を掲載します。



1 日

2 月 交通安全指導

3 火 クラブ②　ＣＩＲ

4 水
運動会総練習　
母の部環境整備　（花壇づくり）

5 木

6 金 児童会⑤運動会に向けて　前日準備　CIR

7 土 閉校記念大運動会

8 日

9 月 振替休日

10 火 運動会後片付け　CIR

11 水

12 木
児童会⑥　尿検査（二次）
租税教室（６年生）

13 金 職員会議　歯科検診　CIR

14 土

15 日

16 月 食育指導

17 火 避難訓練　ＣＩＲ

18 水 内科検診

19 木 モップ交換　幕別教育の日

20 金 校内研修　ＣＩＲ　

21 土

22 日

23 月 スワディ号　2､3年生幕複社会科見学

24 火 ＣＩＲ

25 水 札内南小との交流学習（2、3校時）

26 木
児童会⑦　４年生幕複社会科見学
６年生社会科見学

27 金 ＣＩＲ

28 土

29 日

30 月

31 火

　田植えが終わったと思ったら､次は運動会です。途別小のフィナーレにふさわしい華々しい運動会にな 

るよう教職員一同も全力で頑張ります。保護者の皆様にはお子様の健康管理や心理面での熱いバックアッ

プをお願いいたします。　　 　　　　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

　閉校記念事業協賛会の仕事も少しずつ進んでいます。保護者の皆様に

は全体像がなかなか見えていない部分もあろうかと思い、ざっくりとし

た進捗状況をお知らせします。

総 務 部～地域の皆様や同窓生等、関係各所を周り、寄付金を募り、先　

　　　　  日締切りを迎えたところです。集まった寄付金を鑑みながら

　　　　  予算案の再策定を議題にした総務部会の開催を予定。

事 業 部～「記念看板の作成」「かちまい花火大会」「Tシャツの制作」

　　　　   など行ってきました。今後更に予算と相談しながら子どもた

　　　　　ちの思い出に残る事業を構想中。

記念誌部～１００周年以降の２３年分の年表に載せる事柄を決定。今後

　　　　　はその内容にあった写真を母の部のご協力で選定していく。

式 典 部 ～部会は本予算や参加人数が決定後に具体的な内容を検討予

　　　　　定。思い出に残る式典になるよう目下のところ構想中。

　何よりも嬉しいことは、保護者をはじめとする各部会の皆さんが、子

どもたちの事を思って熱心に会議で話をして下さること、そして、お仕

事でお疲れの夜の時間にも関わらず、とても楽しそうな表情でご参加く

ださっていることです。その熱い思いが子どもたちに伝わっているから

こそ、今の子どもたちの笑顔があるのだなぁとしみじみ感じています。

本当にありがとうございます。

運動会では、子ども達、教職員、保護者の皆

様・・・みんなで着ると一気に気分が盛り上

がりますね！！このTシャツがグラウンドで躍

動する姿を想像するだけでワクワクします。  

かっこいいＴシャツできましたかっこいいＴシャツできました

田植えスナップ集

いいお天気で

ホッとしたわ

みんな本当によく頑張りました。手も足も顔も
泥だらけ。でも、誇らし気なこの表情をご覧あ
れ。数年前は泥の感覚に馴染めず泣いて田んぼ
に入れなかった子も今では立派な早乙女です。


